

Espinoza, Edgar de Jesús, “Ex braceros protestan por recursos”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 17 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/17/index.php?section=regiones&article=010n3reg>

Ex braceros de este municipio se manifestaron contra el gobierno federal por estar en desacuerdo con la entrega de 38 mil pesos, de un total de 100 mil pesos, tal cuál fue aprobado por la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión en un fideicomiso.

El coordinador del programa Braceroproa, Mario Bernal González, dio a conocer que el gobierno federal que encabeza el presidente Felipe Calderón Hinojosa pretende darles la cantidad de 38 mil pesos de los 100 mil destinados a los ex braceros que laboraron en la década del 40 en Estados Unidos.

Señaló en entrevista que “hay un triunfo” de parte de su organización al haber logrado que muchos ex trabajadores de Tecpan, al menos reciban esta pequeña cantidad de dinero.

“Son 16 personas del municipio de Tecpan de Galeana los que ya cobraron, pero queremos lograr los 100 mil pesos que realmente les corresponde a cada uno de los ex braceros” que estuvieron prestando su servicio en los campos agrícolas de Estados Unidos.

Dijo que esa cantidad “es considerada como un apoyo social”, porque ellos buscan la obtención de 100 mil pesos, dinero que “se esfumó en los gobiernos anteriores”, señaló.

Debido a esta problemática que viven los ex braceros en todo el municipio solicitaron la intervención de las autoridades locales así como del gobierno del estado, para que sean los intermediarios.